

Capitanes

**(21-04-2023).- Edson Arteaga**

IMPRIMIR

Es el CEO de la plataforma mexicana de renta de automóviles Drivana. La empresa, que busca competir con las agencias tradicionales de renta de autos en el País, ya alcanzó sus primeros 500 usuarios registrados y más de 70 autos disponibles para arrendar con un servicio 100 por ciento digital.

Sin consenso

La próxima reunión de política monetaria del Banco de México (Banxico), que encabeza Victoria Rodríguez Ceja, empieza a generar opiniones divididas, ya que si bien una parte de los analistas anticipan un aumento de 25 puntos base, otros apuntan a que el ciclo de alzas ya terminó.

Entre los que anticipan una siguiente alza de 25 puntos base están los economistas encuestados por el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), que lleva José Domingo Figueroa, con lo que la tasa llegaría a 11.50 por ciento. A esta conclusión llegaron también Citibanamex, BBVA y Banorte, entre otras instituciones financieras.

Sin embargo, algunos como Barclays, que es liderado en América Latina por Gabriel Casillas, consideran que el ciclo de alzas que inició en agosto de 2021 ya llegó a su fin y que el último incremento fue el de marzo pasado, cuando la tasa llegó a 11.25 por ciento.

Otros organismos consideran que este año se empezarían a ver recortes a la tasa de referencia, aunque esto podría suceder en 2024.

La Encuesta de Expectativas de Citibanamex de este mes refleja esta disparidad de opiniones, ya que 17 de 32 participantes consideraron que, en mayo, el banco central aprobará otro aumento de 25 puntos base, pero el resto consideró que la tasa se mantendrá sin cambios en lo que resta del año o que será recortada.

Repuntan siniestros

Aunque todo parece indicar que la pandemia por el Covid-19 ya está quedando atrás, las aseguradoras se enfrentan a un repunte de siniestros en otros incidentes de salud.

En el caso de GNP Seguros, la compañía con la mayor participación de mercado en México en el ramo de gastos médicos mayores, con 24 por ciento, atendió 13 por ciento más siniestros en 2022 respecto a los reportados en 2021.

Este mayor número de siniestros significó 305 mil incidentes en 2022, por más de 22 mil 300 millones de pesos.

GNP, que lleva José Eduardo Silva Pylypciw, tuvo una reducción de 58 por ciento anual en siniestros por Covid-19 durante 2022.

Pero hubo otros padecimientos que durante el año pasado repuntaron su frecuencia, como complicaciones en el nacimiento, infecciones perinatales, enfermedad cardiopulmonar crónica, encefalitis, mielitis y encefalomiélitis.

De hecho, las enfermedades que generaron un mayor costo de atención fueron los tumores y leucemias.

Los padecimientos que más afectan a los mexicanos y que son las cinco principales causas de fallecimiento entre hombres y mujeres son las enfermedades del corazón, la diabetes, los tumores malignos, el Covid-19 y las enfermedades del hígado, según los datos más recientes del Inegi.

## Panorama laboral

LinkedIn, la red social que ayuda a encontrar trabajo, lanzó esta semana su listado de las mejores empresas para trabajar en México y entre los resultados destaca el caso de Nu México.

La lista Mejores Empresas 2023, que se elabora con base en datos recopilados por LinkedIn, analiza diversos factores como la rotación del personal, el crecimiento de los empleados y cómo se preparan de cara al futuro.

Nu México, capitaneado por Iván Canales, se encuentra en quinto lugar, sólo detrás de Cotemar, Citibanamex, Amazon y BBVA. Destaca que la empresa supera a otros bancos tradicionales, como Banco del Bajío y HSBC.

El neobanco, que con cuatro años de operación en el mercado mexicano ha llegado a 3.2 millones de clientes, destaca por la oportunidad que ofrece a sus empleados de ser parte de las soluciones para la empresa, según testimonios.

Esta lista también resulta en un recurso útil para las personas en búsqueda de empleo.

## Promueve búsquedas

La iBuyer Clikalia, cuyo capitán en México es Romain Benenati, echará la casa por la ventana.

A partir de hoy y hasta el domingo regalará 500 mil pesos en la compra de departamentos en la Ciudad de México y Guadalajara.

El monto puede resultar atractivo para quienes están a nada de comprar una propiedad, cuyo rango de búsqueda va de 1.2 millones hasta 6 millones de pesos.

En el caso de la Ciudad de México, la empresa ha detectado cambios interesantes en el mercado. La Alcaldía Cuauhtémoc fue la más buscada por los usuarios de su portal, durante el primer trimestre de 2023.

Llama la atención que la Cuauhtémoc fue buscada por 24 por ciento de los visitantes al sitio web de la proptech, mientras que Benito Juárez se ubicó en segundo lugar, pero algo más lejos, con 12 por ciento.

El nivel de las rentas en colonias como Condesa y Roma (Norte y Sur), así como la demanda que se presenta en otras como Doctores y Algarín, junto con el impulso a lo que ha sido llamado "Reforma Norte", podrían estar entre las explicaciones de ese fenómeno.

[capitanes@reforma.com](mailto:capitanes@reforma.com)

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-04-21/op247513>

Fecha de publicación: 21-04-2023